

## PRESSEMITTEILUNG

### **Bertelsmann steigert Investitionen am Standort Gütersloh auf 70 Mio. Euro im Jahr 2023**

- **Spenden in Höhe von 250.000 Euro im Jahr 2023**
- **Über 200 Organisationen, Vereine und Projekte unterstützt**
- **Mitarbeitendenzahl von 11.000 seit vielen Jahren konstant**
- **Im laufenden Geschäftsjahr 2024 erneut hohe Investitionen geplant**
- **Thomas Rabe: „Gütersloh ist die Heimat von Bertelsmann und wird es auch bleiben.“**

Gütersloh, 13. Februar 2024 – Das internationale Medien-, Dienstleistungs- und Bildungsunternehmen Bertelsmann hat im abgelaufenen Geschäftsjahr 2023 abermals einen zweistelligen Millionenbetrag von rund 70 Mio. Euro in seine am Standort Gütersloh ansässigen Unternehmensbereiche investiert, 18 Mio. Euro mehr als im Vorjahr (2022: 52 Mio. Euro). Die Mittel flossen dabei vor allem in Arvato Systems und in die Logistikgeschäfte von Arvato. Auch für das laufende Geschäftsjahr 2024 soll das hohe Investitionsniveau beibehalten werden.

Thomas Rabe, Vorstandsvorsitzender von Bertelsmann, sagt: „Wir beschäftigen in Deutschland 33.200 Menschen mit 131 verschiedenen Nationalitäten. Rund 11.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter davon allein im Großraum Gütersloh, so viele wie an keinem anderen Standort. Ein Grund mehr, dass wir hier vor Ort investieren, uns engagieren und unseren gesellschaftlichen Beitrag leisten. Gütersloh ist die Heimat von Bertelsmann und wird es auch bleiben.“

Die Anzahl der 11.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Großraum Gütersloh ist seit vielen Jahren konstant. Im August 2023 begannen 107 neue Auszubildende und dual Studierende eine Ausbildung bei Bertelsmann in der Region. Alle Ausbildungsabsolventen im Jahr 2023 erhielten ein Jobangebot im Konzern.

An mehr als 200 Organisationen, Vereine und Projekte im Großraum Gütersloh spendete Bertelsmann im Jahr 2023 rund 250.000 Euro (2022: 270.000 Euro). Hinzu kommen zusätzliche Sachspenden, darunter mehr als 6.000 Bücher und Hörbücher. Kurz vor Weihnachten gingen zum 17. Mal 25.000 Euro an die Bielefelder Palliativ-Initiative „Der Weg nach Hause“. Insgesamt hat Bertelsmann damit die Initiative seit 2006 mit rund 450.000 Euro unterstützt. Weitere Highlights im Veranstaltungsjahr 2023 war das „Blaue Sofa“ mit den Autoren Prof. Dietrich Grönemeyer sowie Christine Westermann und Mona Ameziane im

Gütersloher Theater. Im September besuchten 50.000 Menschen die „Toggo Tour“ in der Gütersloher Innenstadt.

Für das Jahr 2024 sind bereits zahlreiche Veranstaltungen in der Planung. So findet am 2. März ein „Blaues Sofa Gütersloh“ mit Deutschlands prominentestem Förster Peter Wohlleben im Theater Gütersloh statt. Einige wenige Karten sind für die Veranstaltung noch erhältlich. Am 6. Juni findet die Bertelsmann Party in Berlin statt sowie am 4. November die traditionelle Pensionärsfeier in der Gütersloher Stadthalle. Weitere Details werden zum gegebenen Zeitpunkt bekanntgegeben.

### **Über Bertelsmann**

Bertelsmann ist ein Medien-, Dienstleistungs- und Bildungsunternehmen mit 85.000 Mitarbeitenden, das in rund 50 Ländern der Welt aktiv ist. Zum Konzernverbund gehören das Entertainmentunternehmen RTL Group, die Buchverlagsgruppe Penguin Random House, das Musikunternehmen BMG, der Dienstleister Arvato Group, Bertelsmann Marketing Services, die Bertelsmann Education Group sowie das internationale Fondsnetzwerk Bertelsmann Investments. Das Unternehmen erzielte im Geschäftsjahr 2022 einen Umsatz von 20,2 Mrd. Euro. Bertelsmann steht für Kreativität und Unternehmertum. Diese Kombination ermöglicht erstklassige Medienangebote und innovative Servicelösungen, die Kunden in aller Welt begeistern. Bertelsmann verfolgt das Ziel der Klimaneutralität bis 2030.

[www.bertelsmann.de](http://www.bertelsmann.de)

### **Bertelsmann im Netz**



Für Rückfragen:

### **Bertelsmann SE & Co. KGaA**

Jan Hölkemann

Pressesprecher / Communications Content Team

Tel.: +49 5241 80-89923

[jan.hoelkemann@bertelsmann.de](mailto:jan.hoelkemann@bertelsmann.de)